



Cdmt PdG
Chancellerie

SAINT-MAURICE, 18.04.2023

À ne pas communiquer au public avant le mardi 18.04.2023; 1130

Communiqué de presse

Ensemble, au cœur de l'effort : la PdG revient en force pour 2024 !

Les dates de la prochaine Patrouille des Glaciers sont désormais connues. En effet, la mythique course d'alpinisme aura lieu du 15 au 21 avril 2024 avec, à sa tête, un nouveau commandant en la personne du brigadier Christian Sieber. La Patrouille des Glaciers est une course militaire historique internationale de ski-alpinisme ouverte aux concurrents civils, élites et populaires.

La nouvelle édition de la Patrouille des Glaciers (PdG) se tiendra du 15 au 21 avril 2024 sous le slogan "*ensemble, au cœur de l'effort*". Fédérateur, engageant, fort, avec un esprit de cordée en toile de fond, il est le mot d'ordre de l'affiche PdG 2024. Cette dernière reflète les valeurs de la Patrouille des Glaciers et transmet toutes les émotions que dégage cette course mythique. Cette compétition se caractérise par sa longueur, son dénivelé et le profil de son parcours.

Pour l'Armée suisse, cette course est un excellent exercice à taille humaine qui permet d'entraîner ses hommes et ses femmes à différentes manœuvres indispensables à leur apprentissage. Plus de 1'600 militaires sont engagés et mobilisés durant la semaine de la course, afin de sécuriser le parcours et garantir le bon déroulement de cet événement.

Championnats du monde de longue distance

L'édition de la Patrouille des Glaciers 2024 accueillera à tour de rôle, les championnats du monde de longue distance de l'*International Ski Mountaineering Federation* (ISMF) en collaboration avec La Grande Course sur le parcours Z2. Cet événement renforce l'image de la Patrouille des Glaciers sur le plan international sportif du ski-alpinisme. En outre, cet événement sera couronné par les 40 ans d'existence de la Patrouille des Glaciers. En effet, dans la nuit du 5 au 6 avril 1984, près de 190 patrouilles prirent le départ à Zermatt pour relier Verbier.

Comment s'inscrire ?

Les inscriptions seront ouvertes du 1^{er} au 30 septembre 2023. Les patrouilles pourront s'inscrire directement sur le site officiel de la PdG (www.pdg.ch). Le règlement de l'édition 2024, comprenant les informations détaillées utiles et nécessaires, sera également disponible dès le mois d'août 2023 sur le site internet. Les patrouilles militaires suisses et internationales ainsi que les patrouilles avec guide de montagne certifié seront prioritaires. En fonction du nombre d'inscriptions, un éventuel tirage au sort aura lieu pour attribuer le solde des places disponibles dans la catégorie P4 – patrouilles civiles. La date de l'éventuel tirage au sort sera communiquée ultérieurement.

Une nouvelle organisation, un nouveau commandant

Pour ses futures éditions, une collaboration entre la Fondation de la Patrouille des Glaciers (FoPdG) et l'Armée suisse est mise en place. L'armée se charge de toute l'organisation de la course, de la sécurité du parcours et des coureurs ; tandis que la Fondation, créée en 2021, apporte son soutien dans la gestion de différents mandats comme la gestion du matériel et des archives mais surtout dans l'animation des villages de départ et d'arrivée ainsi que dans la coordination et la promotion du marketing de la course. Cette dernière est présidée par l'ancien chef de l'Armée suisse, le commandant de corps aD Philippe Rebord et a pour but de pérenniser et de promouvoir la PdG ainsi que sa relève.

Ce partenariat s'inscrit dans la durée puisqu'une convention a été signée jusqu'en 2028 entre le commandement des opérations de l'Armée suisse et la Fondation PdG. Celle-ci définit précisément les compétences et les responsabilités de chacun. *"C'est animé par une volonté de transparence et de confiance que cette nouvelle organisation est née. Elle se veut claire et pérenne pour que l'armée et les militaires puissent planifier et conduire le succès de la course avec nos partenaires, tant institutionnels que privés"*, explique le commandant de la Patrouille des Glaciers, le brigadier Christian Sieber. Le brigadier Sieber remplace le colonel EMG Roger Schwery qui, comme convenu, a dirigé avec succès une édition de la Patrouille des Glaciers.

Afin d'assurer ces différentes activités d'animation et de promotion, la FoPdG a mandaté Valais/Wallis Promotion (VWP). *"Après l'excellente collaboration sur l'édition 2022, il était important pour nous de continuer à collaborer avec des partenaires qui connaissent tous les rouages de cette course et qui partagent le même esprit de cordée. Valais/Wallis Promotion est un acteur de confiance pour le succès de la course."* explique Philippe Rebord, Président de la Fondation de la Patrouille des Glaciers.

La Patrouille des Glaciers n'est pas seulement une course, c'est une aventure humaine à trois, un voyage dans l'histoire où se mêlent la montagne, le sport, l'amitié et l'émotion. Au cœur des montagnes valaisannes, c'est l'esprit de cordée qui domine !

Informations pour les médias:

Commandement de la Patrouille des Glaciers

Capitaine Marc Liew

Responsable communication du commandement de la Patrouille des Glaciers

presse@pdg.ch;

Tél +41 79 827 89 78